

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga mulai dari pembuatan proposal penelitian, penelitian dan penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang ditentukan dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan Mei 2012 sampai Agustus 2012 ialah “Sintesis Ionofor Sebagai Bahan Aktif Ion Selektif Elektroda (ISE) Untuk Analisis Penentuan Logam Merkuri (Hg) Di Dalam Sampel Lingkungan”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan judul proposal sampai penyusunan skripsi. Antara lain Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi & Ibu Dra. Ida Duma Riris, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan demi kelancaran penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua dosen, pegawai serta laboran yang terlibat dalam penyelesaian penelitian skripsi ini.

Secara khusus kepada orang tua penulis, Alm. Bapak Pdt. Jes Marolop Samosir dan Ibu Dra. Martiani Sembiring atas segala doa, bimbingan, kasih sayang dan dukungan moril maupun material kepada penulis. Adik-adik saya David Tua Samosir dan Mery Ruth Samosir atas dukungan dan motivasinya.

Teristimewa buat teman dekat saya selama masa perkuliahan Alm. Mangiring, Imron Pane, Muhammad Ali, Reza, dan Purwanto dan Emma clary, kalian telah banyak memberi banyak arti dalam masa perkuliahan saya. Sahabat satu bimbingan skripsi saya, Betaria. Teman-teman selama penelitian Zainiati, Herna dan Ribka.

Teman-teman satu bimbingan akademik Mery , Gustina Panjaitan, dan Veronica. Teman-teman di kelas pendidikan 2008 (Julinton, Amel, Rainal, Arif). Terutama juga buat teman-teman saya di kelas Kimia 2008 dan masih banyak lagi yang tak bisa penulis sebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi tata bahasa maupun isi, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 3 September 2012

Penulis,



Eko Ahmad Samosir

THE
Character Building
UNIVERSITY